

Infrastrukturbeiträge für Alters- und Pflegeheime des Kantons Bern

Mittels Schreiben "Informationen aus dem Alters- und Behindertenamt (ALBA) - Dezember 2018" informierte die Gesundheits- und Fürsorgedirektion des Kantons Bern unter anderem über die gewünschte Verbuchungs- und Darstellungsmethodik sowie spezifischer Feststellungen seitens Revisionsstellen im

Bereich der Infrastrukturpauschale von Alters- und Pflegeheimen im Kanton Bern. In diesem Zusammenhang fand am 27. Februar 2019 eine Besprechung mit dem ALBA statt. Die Ergebnisse werden in beiliegender Mitteilung festgehalten.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Infrastrukturbeiträge für Alters- und Pflegeheime des Kantons Bern](#)